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Abstract (en)
The invention relates to a clamping device (1) with which a branch can be produced on a main conductor of a live cable. Contact is made with the
aid of cutting screws (3) which engage in the clamping channels (8). The base (5) of the main clamp (2) and of the branch clamp (7) are designed
externally as an insulating housing (13, 14) and are connected to one another via a connecting web (16). Shrink fittings (36, 37, 38) are used in this
case for the required protection against external influences. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei der Erfindung handelt es sich um eine Klemmvorrichtung (1), mit der ein Abzweig an einem Hauptleiter eines unter Spannung stehenden
Spannungskabels hergestellt werden kann. Die Kontaktierung erfolgt mit Hilfe von Frässchrauben (3), die in die Klemmkanäle (8) eingreifen.
Die Grundkörper (5) der Hauptklemme (2) und der Abzweigklemme (7) sind nach außen als Isoliergehäuse (13, 14) ausgelegt, die über einen
Verbindungssteg (16) miteinander verbunden sind. Für den erforderlichen Schutz gegen äußere Einwirkungen werden dabei Schrumpfgarnituren
eingesetzt (36, 37, 38).
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